TOURS BIRE WELLE



だれの子どもも ころさせない

平和主義・基本的人権・ 国民主権が危ない!

岸田首相は憲法改正推進本部を「憲法改正実現本部」 に改組し、憲法改正に意欲を示しております。さら に、新たな組織として「国民運動委員会」を作り、 国民との対話集会や全国遊説等を実施し、国民の理 解を得る活動を強化します。 維新や国民民主も憲 法審査会での憲法議論を進め、来年7月の参議院議 員選挙と同時に国民投票を行うと明言しておりま す。

又,岸田首相は安倍元首相が提示した改憲 4 項目 (自衛隊明記・緊急事態条項・合区解消・教育無償 化)同時の改正にはこだわらないと述べました。これは,改憲をした最初の総理大臣である称号を得たいのでしょうか,それともお試し改憲後に 2012 年発表の自民党憲法改正案を押し通そうとしているのでしょうか?

当面議論対象の改憲項目は自民党が提案しているのは

- 自衛隊明記
- 緊急事態条項
- 合区解消
- 教育無償化

の4項目です。

「自衛隊明記」は戦争国家への道

「自衛隊明記」は自衛隊が海外で戦争をする国となり戦後76年間戦火を交えなかった平和国家としての実績の放棄につながります。シビリアンコントロールの無い自衛隊明記は戦前と同じく軍事国家となってしまいます。

「緊急事態条項」はファシズム国家への道

新型コロナ感染症対策として緊急事態宣言をしている海外の国々は憲法での緊急事態宣言では無く感染症法等での宣言です。 災害時の緊急事態宣言も災害特措法で十分なされます。 ナチが「緊急事態条項」と同じ憲法条項を使ってファシズムに突き

進んだことを知っている政治家達が今声高に叫ん でいるは現憲法の持つ基本的人権・国民主権・恒久 平和主義を無くし戦前の大日本帝国憲法への回帰 を狙っているからに違いありません。

「合区解消」は良識の参議院の放棄

1票の格差を是正するために島根・鳥取,高知・ 徳島に合区されました。合区解消は最小選挙区単位 を都道府県とすることで、参議院議員が都道府県へ の利益誘導が第一の仕事であることを表しており ます。これでは、参議院がグローバルな視点で議論 する良識の府であることを放棄してしまうことで

す。 参議院不要 論も含め参議院 のありかたを こい が、 合区解消よの で も優先するの はないか?



「教育無償化」は「9条改憲」へのバーター

憲法を改正しなくても、民主党政権は公立高校の授業料無償化、維新は大阪府の私立高校の授業料を無償化しました。 憲法 26 条では「法律の定めるところにより、普通教育を受けさせる義務を負う。義務教育は無償とする」とあり、法律で小学校から大学まで無償化することができます。 憲法改正は国民から見て「必要だな」と思えることから初める意図が丸見えの項目です。

(転失気)

12月7日(火) 10:00 よりならやま診療所横プレハブにて世話人会です。世話人でなくても、参加していただきご意見・活動等についてお聞かせ下さい。

だれの子どももころさせない

個人の生命を守るはずの国は、国家を守るために 個人の生命を犠牲にしようとします。安倍晋三前首 相の著書に「たしかに自分のいのちは大切なもので ある。しかし、ときにはそれをなげうっても守るべき価値が存在するのだ」という記述があるそうです。「だれの子どももころさせない」、戦争する相手国の兵士も誰かの子供です。 国のためとか国益とか国単位で利害を考えるのはもうやめましょう。戦争してまで守らなければならない国益なんかありません。 以下、日本戦没学生の手記「きけわだつみのこえ」より抜粋転記します。

「日本人の死は日本人だけが悲しむ。外国人の死は外国人のみが悲しむ。どうしてこうでなければならぬのであろうか。なぜ人間は人間で、共に悲しみ喜ぶようにならないのか。平和を愛する人。……私のようにいくじなしの者にはこんな言葉が痛切に感じられてならない。 外国人であるがゆえにその死を日本人が笑って見る。これは考えてもわからない。」

(平城ニュータウン九条の会 杉野)

「9の日アクション」 近鉄高の原駅前

| 1 | 月 9 日、15 時から | 6 時まで近鉄高の原駅前 で「10 月末の総選挙で衆議院の改憲勢力が発議に 必要な 2/3 超え, 国民民主党を加えると 3/4 に達 し、9条を護ることが難しくなったこと」を訴えま した。 維新が来年7月の参議院選挙と同時に改憲 の国民投票をと声を大にしています。 更には, 安倍 前総理を筆頭に日本会議に名を連ねる自民党国粋 議員達の圧力で岸田総理は任期中の改憲を明言し ております。 更には、防衛費の GDP 2% (現状の 2倍の | ○兆円超え), 敵基地攻撃能力保持など果 てしない軍拡競争への道に迷い込ませることにな 日本国憲法の3本柱 国民主権・基本的 人権・平和主義を壊さない改憲論議は必要ですが, 「9条改憲」は平和主義の破滅・「緊急事態条項」は 基本的人権と国民主権の制限であることを訴えま した。 参加者は7人でした。 「緊急事態条項は 怖い」と「平城ニュータウン九条の会ニュース」を 配布しました。 「核兵器禁止条約の批准を」署名 を9筆して頂きました。

| 2月9日 | 15:00~|6:00 は「9の日」 | 高の原駅前アクションです。 皆様のご参加をお待ちしています。

憲法改悪を許さない全国署名

衆議院で改憲勢力が 2/3 を超え,改憲の為の国 民投票を来年 7 月に行おうと維新は表明しており ます。 現憲法の持つ「国民主権」・「基本的人権」・ 「恒久平和主義」をないがしろにする自民党提案の 4項目を許さないための全国署名が「9条改憲NO!

全国市民アクショ ン」から提起され ております。

内閣総理大臣 娘 祝酒 読 酒 長 様 と遺 院 酒 長 様

憲法改悪を許さない全国署名

【請願事項】 1、自民党が提唱する憲法9条に自衛隊を書き込むことなどの改憲4項目 反対します。

及対します。 2、憲法を生かし、平和と民主主義、人権、環境、暮らし・医療・公衆衛生などの向上を実現する政治を求めます。

matths, state

第14回憲法講座 渡辺 治さんは語る

日時: 12月15日(水)

13:30~16:00

場所:奈良県文化会館小ホール 参加費:500円

主催:九条の会奈良県ネットワーク



発行者:平城ニュータウン九条の会

i heijyounewtown9article@gmail.com

HP: https://www.nara9jyonet.com